



Musikschule Sattel

Bläuerspass

Für alle Kinder von der 1. bis zur 6. Klasse



*ausprobieren
spielen kennenlernen
Spass mit Musik!*

Im Kurs Bläuerspass haben die Kinder von der 1. bis zur 6. Klasse die Gelegenheit, gemeinsam mit anderen Kindern verschiedene Blasinstrumente kennen zu lernen. Ein Jahr lang schnuppern, ausprobieren, Musik erleben.

In Gruppen von 2 bis 6 Kinder lernen sie gemeinsam die Blasinstrumente spielen. z.B. Querflöte, Trompete, Klarinette, Saxophon, Posaune, Euphonium, Horn. In der Art eines Instrumentenkarussells wechselt die Gruppe nach vier bis sechs Lektionen zu einem neuen Instrument.

Ziel des Bläuerspasses ist es, neben dem Lernen und Erleben von Musik, auch das passende Instrument zu finden.

- Welcher Klang gefällt mir?
- Welches Instrument gefällt mir?
- Welches Instrument lässt sich gut spielen?
- Macht es mir Freude, Musik selber zu machen?

Im gemeinsamen Lernen wird das soziale Verhalten gefördert und ein erster Grundstein für späteres gemeinsames Musizieren gelegt.



Der Kurs findet ab 2 Anmeldungen statt, pro Anmeldung werden 15 Minuten Unterricht erteilt. Die Instrumente werden gegen eine Mietgebühr von Fr. 100.- pro Jahr von der Kursleitung zur Verfügung gestellt. Der Musikverein Sattel beteiligt sich mit Fr. 50.- an der Miete. Die Kinder können die Instrumente zum Üben mit nach Hause nehmen. Es sind keinerlei Vorkenntnisse nötig.

Es ist jederzeit möglich bei uns herein zu schauen und „Bläuerspass-Luft“ zu schnuppern.

Weitere Infos unter:
oder bei:

www.sattel.ch/musikschule

Markus Amgwerd Tel.: 079 722 07 77

Klarinette, Saxophon, Bläuerspass, Flex-Orchester